



平成28年 春の叙勲受章 おめでとうございます

春の叙勲／瑞宝双光章【学校保健功労】

黒澤 忍 さん(石塚)

有限会社黒沢薬局の開設者、管理薬剤師として勤務していた昭和47年4月1日、学校薬剤師に就任。現在まで43年間にわたり、児童生徒等の健康保持と保健教育等の充実に努めるなど、学校保健の向上、発展に尽力されました。現在も町内10校の学校薬剤師として、地域住民の保健福祉の向上に貢献されています。

黒澤さんは「学校薬剤師としてここまでやってこれたのは、家族をはじめ、地域やまわりの方々の助けがあったから。これからも学校、地域のために微力ながら協力していきたいと思います」と受章の喜びを語りました。



町内にお住まいの叙勲受章者の方で、広報紙へ掲載のご了解をいただける方は、下記までご連絡ください。
連絡先 まちづくり戦略課 ☎029-288-3111(内線223)

5 2 地域おこし協力隊 任命式

5月から城里町地域おこし協力隊に着任した、栗田彩香さんの任命式を行いました。

栗田さんは、「城里町に訪れ、初めて見た景色に感動した。地域おこし協力隊として、城里町を町内外に広くPRしていきたい」と話していました。

4月に着任した隊員を含めた5人が、活動を本格的にスタートしました。地域おこし協力隊の活動報告および栗田さんのプロフィールは、しろこし通信(10頁)に掲載しています。



4 19~21 江戸川区の交流都市物産市に参加しました

東京都江戸川区のグリーンパレスにて開催された「第18回グリーンパレス物産市」に城里町から道の駅かつら、JA水戸かつら支店が参加しました。

町としての参加は初めてでしたが、連日多くの方にお越しいただき、町内の農産品や加工品、工芸品などを販売しました。地域おこし協力隊も参加し、町のPRを行いました。

城里町の恵みを直接お届けすることで、本町の豊かな自然、美味しい特産品を知っていただけたと思います。



4 27 春の地域安全・防犯 キャンペーン

エコス城里店前駐車場(那珂西)で地域安全・防犯キャンペーンが実施されました。

このキャンペーンは、春の地域安全運動期間(4月21日～5月8日)にあわせて、町と笠間警察署、各種団体等が協力して実施しました。

年間の統一スローガンに「防犯は 鍵かけ 声かけ 心がけ」を掲げ、盗難や詐欺の防犯対策が書かれたチラシや啓発品を手渡ししながら、地域安全・防犯を呼びかけました。



▲防犯を呼びかけ、啓発品を渡す様子

かじやざわ
**小勝放牧場、鍛冶屋沢放牧場、
 矢の目沢放牧場の
 町内3牧場が開牧しました**

4月中旬から5月中旬にかけて、小勝放牧場(小勝)、鍛冶屋沢放牧場(上古内)、矢の目沢放牧場(孫根)が開牧しました。

放牧は、毎年4月中旬から11月中旬にかけて行われます。放牧前には、茨城県県北家畜保健衛生所による採血検査が行われました。

健康状態の確認が済み、放牧された牛たちは自然の空気の中のびのびと運動し、豊かな牧草をたくさん食べていました。



SPORTS

4 24 第17回東茨城郡少年軟式野球大会

小美玉市 希望ヶ丘公園 多目的グラウンドほか

小美玉市少年軟式野球連盟主催の上記大会において、石塚ビックス野球スポーツ少年団が総合優勝しました。

<優勝> 石塚ビックス
 <準優勝> 大洗野球少年団(大洗町)



▲優勝 石塚ビックス野球スポーツ少年団

《速報》

石塚ビックスは、5月3日(火)・4日(水)に那珂市で開催された、「第36回茨城県ちびっ子野球選手権大会県央地区予選」でブロック優勝しました。この結果、8月に開催される同選手権大会県大会に出場することが決定しました。

また、5月8日(日)・15日(日)に水戸市で開催された、「高円宮賜杯第36回全日本学童軟式野球大会水戸地区予選会」でブロック優勝しました。この結果、6月に開催される同大会茨城県予選大会に出場することが決定しました。

**5 13 城里町「狩りガール」が
 取材を受けました**

城里町在住の3名が「狩りガール」として日本農業新聞の取材を受けました。

町では、有害鳥獣がエサを求めて人里近くまで来るようになったことや猟友会会員の減少による捕獲数の減少から、イノシシによる田や畑の農作物への被害が増加しました。

そこで本町では平成26年度より、有害鳥獣捕獲のために猟銃等の所持許可免許を取得する方へ最大8万円の補助を実施しています。

今年3月に猟銃等の所持許可免許を取得した鯉淵佳代子さんは、「技術向上が当面の課題。恐怖心はあるが、農業被害を減らすためにも一役買いたい」と話していました。



▲左から瀬川礼江さん、森田篤子さん
 右：鯉淵佳代子さん

**5 18 「測量の日」を記念して、
 町内事業所がノートを寄贈**

6月3日は「測量の日」です。測量の日は、国土の利用・整備に欠かせない測量に関心を持ってもらうため、平成元年に制定されました。

この測量の日にあわせて、株式会社かつら設計と城北測量設計株式会社から町内小学生へノート900冊が寄贈されました。いただいたノートは町内小学校の全児童に配付され、学習に役立てられます。



▲左：株式会社かつら設計 代表取締役 中村國夫さん、
 中央右：城北測量設計株式会社 代表取締役 山崎勇司さん